

## Södinger Feuerwehrfest

Wie nicht anders zu erwarten, war das diesjährige große Sommerfest der Freiwilligen Feuerwehr Söding unter Führung von Hauptmann Felix Klug, mit dem weit und breit bekannten Bergland-Echo ein ganz großer Erfolg.

Eingeleitet mit einem Platzkonzert der Jugendblaskapelle Mooskirchen unter Leitung von Kapellmeister Franz Reischl, folgte im schönen und geräumigen Feuerwehr-Festsaal die Tanzunterhaltung, die dank der Mitwirkung des Bergland-Echos einen ausgezeichneten Besuch aufzuweisen hatte. Dieser hervorragende Klangkörper, der noch am Vormittag für Polydor-Schallplattenaufnahmen arbeitete, sorgte am Nachmittag für beste Stimmung und Unterhaltung, die bis in die Mitternachtsstunden anhielten. Eine Fülle neuer Melodien mischte sich mit altvertrauten Weisen, so daß jeder, gleich ob alt oder jung, auf seine Rechnung kam. So erklang aus einem amerikanischen Musical „Ja, wir san mit dem Radl do“, eine Melodie, die zur Zeit durch ganz Europa wandert. Aber auch Ausschnitte aus der neuesten Langspielplatte „Heut spielen wir auf“, die derzeit die meist gekaufte Schallplatte in Österreich ist, wurden immer wieder gerne gehört und mit stürmischem Beifall bedacht.

Im übrigen war dies der letzte Auftritt im Bezirk Voitsberg vor der Auslandsverpflichtung, die das Bergland-Echo in die Schweiz nach Flims und nach Bern führt. Am 16. September folgen dann Stationen in Kitzbühel und am 18. September in Wien im Großkaufhaus Staffler anlässlich der österreichischen Bundesländerwoche. Im Jänner des nächsten Jahres stehen dann Konzerte in Stuttgart und Hamburg und im Februar der „Ball der Steirer“ in der Messehalle in Dornbirn auf dem Programm. An Auslandsverpflichtungen sind außerdem im Jahre 1972 Japan und Thailand vorgesehen.

Wir freuen uns, daß dieser hervorragende weststeirische Klangkörper (Leitung Hans Unterhuber, Voitsberg) wieder in Söding zu hören war.

Unter den zahlreichen Ehrengästen sah man die Bürgermeister Ökonomierat Fridolin Rolke (Söding) und Engelbert Huber (Mooskirchen), Gewerke Andreas Samitz jun. (Graz) und eine Abordnung der Berufsfeuerwehr Olching bei München.